

十神小だより

ホームページは「安来市立十神小学校」で検索してください。 「十神小だより」のカラー版も掲載しております。

安来市立

十神小学校

1月号

令和6年1.19 文責 江戸宣文

飛翔の年へ



新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い申しあげます。 今年の年明けは、元旦から能登半島で大きな地震が起き、2日には羽田空港 で飛行機事故が起こりました。お亡くなりになった皆様のご冥福をお祈りする とともに1日も早い復興を願いたいと思います。

始業式で子ども達に、日航機の機長、乗員の方々が、飛行機がいつ爆発するかわからない中で命をかけて乗客の避難誘導を行い全員の命を守ったお話をしました。また、冬休みの職員会では、私たち教職員も子ども達の命をあずかる仕事として、さらに自覚を深め職務にあたることを話しました。子ども達の中には、ニュース等で悲しい話やショッキングな映像に触れてストレスを感じる子どももいることと思います。心のケアに配慮していきたいと考えています。

今年度の最後の学期を迎えるにあたって、子ども達に次の二つのことを話しました。

一つ目は、「学んだことを自分のものにしよう」です。子ども達は、2学期までに様々な力を身に付けてきました。さらに、「習った言葉を使って説明する力」「友だちの考えにつなげて話す力」を高めてほしいと話しました。また、「読み・書き・計算」を着実に自分のものにするために、漢字や計算の身に付け方などの自分に合った学び方を高めてほしいことを話しました。

二つ目は、「感謝の気持ちを深めよう」です。1年間一緒に学んできた仲間や 先生方、見守り隊や地域の方に、感謝の気持ちをもって1年間を終えたいもの です。3月の終わりにふり返って、「いい1年だった」「やりきった」という気 もちをもって、新しい学年を迎えてほしいと思います。

健康委員会イベント

普段は健康に関する常時的な活動をコツコツと行って いる健康委員会ですが、全校の子ども達の健康に関する 意識を高めようとクイズラリーを計画し開催しました。 色ごとに期日を設けて行っています。低学年は1階、中 学年は2階、高学年は3階の廊下に張り出された健康に 関する問題に次々と挑戦していきます。色ごとに問題が 変えてあり難問もあります。

また、図書委員会は2回目の図書祭りを計画しており、 子ども達は活発に活動しています。



大谷選手からグローブがとどきました

昨年からニュース等で報道されていましたが、メジャ ーリーガーの大谷翔平選手からグローブがとどきまし た。右利き用、左利き用、低学年用の3種類です。お手 紙も添えてあり、「私たちの次の世代に夢を与え、勇気 づけるためのシンボルとなることを望んでいます。」と



綴られていました。お昼の放送で紹介した後、子ども達が大谷選手の思いを手 に取って受け止めることができるよう各クラスにまわしています。その後、皆 さんに見ていただけるよう展示する予定です。



2月の行事予定

1日(木)入学説明会

11日(日) 建国記念の日

2日(金)全校朝礼

12日(月)振替休日

一中新入生保護者説明会 16日(金)学習公開日·学級懇談

5日(月)新規採用内定者現場研修

学校評議員会

~7日(水) 22日(木)読み聞かせ

7日(水)避難訓練

23日(金)天皇誕生日

8日(木)読み聞かせ

27日(火)6年生を送る会